
freut mich, dass Du dich auf meiner Bildbühne wohlfühlst und deine eigene Geschichte spielen konntest. 
Lyrik soll für mich auch weniger eine Geschichte erzählen, sondern sie als Sprungbrett für die Fantasie des
Lesers aufbereiten.
Danke für dein wertschätzendes Hineinspüren und LG
Perry

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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am ende des tages
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